
               Jeremia 50 -- 26. Januar 2023
                 Gottes Timing ist immer perfekt

             Pastor JD Farag
 

KAPONO: 
Himmlischer Vater, danke für diesen Tag, diesen Tag, den Du gemacht hast, Herr, für diesen Ort, den Du uns zur
Verfügung gestellt hast, Herr, für diese Gelegenheit. 
Wir können heute Abend hierher kommen, Herr, und uns in Dein Wort im Buch Jeremia vertiefen, Herr. 
Würdest Du also zu uns sprechen, Herr, und unsere Herzen vorbereiten? 
Darum bitten wir im mächtigen Namen Jesu. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Ich wünsche Ihnen einen guten Abend. Wie geht es Ihnen? ( Publikum antwortet: Gut ) In
Ordnung. Übrigens eine gute Antwort, nur damit Sie es wissen. In Ordnung, nun, ich bin so froh, dass Sie heute
Abend hier sind. Wir freuen uns auch über diejenigen von Ihnen, die sich uns online anschließen, ebenfalls
willkommen. Also gut, Leute, so sieht es aus. Kapitel 50. (Gelächter) Oh, gut. Das war ein bisschen besser.
(Kichern) Mann, ihr werdet Schätze im Himmel haben, wisst ihr das? Ihr habt, wie man so schön sagt, eine
masochistische Ader. Das ist ein ziemlich anstrengendes Kapitel, buchstäblich in mehr als einer Hinsicht. Aber
wir werden uns durchbeißen und es durchstehen und freuen uns wirklich darauf. 

Beten wir also und bitten wir Gott, unsere gemeinsame Zeit zu segnen. 
Wenn Sie möchten, schließen Sie sich mir an. 

Vater im Himmel, ich danke Dir so, so, so sehr. 
Oh, Herr, wer ist Dir gleich, o Gott? Oh, Herr! 
Diese Zeit, die wir am Donnerstagabend zusammen haben, um Gemeinschaft zu haben, anzubeten und Zeit in
Deinem Wort unter der Lehre Deines Wortes zu verbringen, ist für uns wirklich der Höhepunkt unserer Woche. 
Und wir freuen uns so sehr darauf und auf das, was Du für uns hast in dieser gemeinsamen Zeit. 
Aber, Herr, heute Abend, vielleicht noch mehr, brauchen wir dringend Deinen Heiligen Geist, der uns hilft, uns
lehrt, uns befähigt, das zu verstehen, und besonders dieses Kapitel und sogar das Kapitel danach, so Gott will,
nächste Woche. 
Aber Herr, wir wissen, dass es aus einem bestimmten Grund hier ist. 
Und wir wissen auch, dass Du uns diesen Grund in unserer gemeinsamen Zeit und in Deinem Wort vermitteln
wirst, und Herr, wir wollen Dir unsere ungeteilte Aufmerksamkeit schenken, denn es gibt einfach so viele Dinge,
die um unsere Aufmerksamkeit buhlen, seien sie nun weltlich oder sogar heilig. 
Und Herr, wir wollen nicht, dass irgendetwas unsere Aufmerksamkeit von Dir und Deinem Wort ablenkt und
von dem, was Du heute Abend hier in Deinem Wort für uns hast. 
Also Herr, sprich so, wie nur Du es kannst und wie Du es immer so treu tust. 
Wir beten in Jesu Namen. 
Amen und Amen. 

Nun gut. Die Kapitel 50 und 51 sind also Prophezeiungen gegen Babel. Lassen Sie mich das kurz ins rechte Licht
rücken. Letzte Woche, in Kapitel 49, hatten wir die Prophezeiungen, die Gerichte gegen zwei, drei, vier, fünf
Nationen in einem Kapitel. Wir haben eine Nation in zwei Kapiteln. Und falls Sie es noch nicht bemerkt haben,
es sind keine kurzen Kapitel. Es sind sehr lange Kapitel. Wir werden also eine Weile hier sein. 

Ich bereite Sie nur ein wenig vor, damit Sie nicht überrumpelt werden. Große Kapitel, und das zu Recht. Das
müssen sie auch sein. Aber dies sind Prophezeiungen gegen Babel, die vor der Zeit der Gefangennahme von
Juda geweissagt wurden. 

Und ich weise darauf hin, weil insbesondere Kapitel 50 davon spricht, dass Gottes Zeitplan immer perfekt ist.
Man sagt, dass Gott nie zu spät kommt, aber auch nicht zu früh, und die Wahrheit ist, dass wir das nicht wollen,
denn Gottes Zeitplan ist so, dass er die genaue Zeit kennt, die perfekte Zeit, und seine Zeit ist nicht unsere Zeit.
Seine Wege sind nicht unsere Wege. 
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Und Gott wird immer das tun, was er auf seine Weise und zu seiner Zeit zu seiner Ehre tun wird. Und wenn wir
nur wüssten, was Gott weiß, würden wir wollen, dass er das tut. Ich hoffe, Sie werden es nicht leid, wenn ich
das sage, aber wenn es um das Gebet geht, ist es von größter Wichtigkeit zu verstehen, dass Gott unsere
Gebete immer genau auf die gleiche Weise und zur gleichen Zeit beantworten wird, wie wir unsere eigenen
Gebete beantworten würden, wenn wir wüssten, was er weiß. 

Noch eine Sache, nur ganz kurz. Ich habe noch ein paar weitere Dinge, Sie müssen also etwas Geduld mit mir
haben. Es gibt diesen einen Spruch, den ich vor vielen Jahren gehört habe, und er ist mir irgendwie immer im
Gedächtnis geblieben und hat mir in dieser Hinsicht gute Dienste geleistet. Wenn der Zeitpunkt falsch ist, sagt
Gott: "Langsam." Wenn die Bitte falsch ist, sagt Gott: "Nein." Wenn ich falsch liege, sagt Gott: "Wachse." Aber
wenn der Zeitpunkt richtig ist und die Bitte richtig ist und ich richtig liege, sagt Gott: "Geh." Wir wollen, dass
Gott sagt: "Geh." Wir wollen sozusagen das grüne Licht. 

Aber manchmal, okay, die meiste Zeit, ich spreche vielleicht für mich selbst. Gott gibt uns nicht das grüne Licht.
Er gibt uns das gelbe Licht. Sie wissen, was ein gelbes Licht bedeutet, oder? Nicht langsamer werden. Und das
ist es, was wir tun. Wir werden sehr ungeduldig, und wir überfahren die gelbe Ampel/rote Ampel, und wir
kommen Gott zuvor und... auf eigene Gefahr. Kann ich hier einen Zeugen bekommen? Also okay, gut. Ich will
nur sichergehen, dass es nicht nur an mir liegt. 

Aber hier ist die Sache: Wenn Gott tut, was Gott tut, wenn er es tut, (wenn - Schlüsselwort) tut er es immer so,
dass wir sagen: "Oh, Gott, danke!" Oh, ich danke Dir, Herr! Ja, Dein Timing ist perfekt, denn hättest Du es früher
getan, wäre es katastrophal gewesen! Wie oft bist Du schon Deine Gebetsliste durchgegangen und hast Dir die
Gebete angeschaut, die Du betest, was übrigens eine sehr gute Sache ist. Und du schaust dir das Gebet an und
denkst dir: Oh Gott, ich danke dir, dass du das Gebet nicht so erhört hast, wie ich es gebetet habe, und als ich
darum gebetet habe, dass du es erhörst, denn hättest du es damals getan, wäre es... Und Gott sagt: "Ich weiß,
ich habe versucht, dir das zu sagen." Warte einfach. Warte auf den Herrn. Er macht alle Dinge schön zu Seiner
Zeit. 

Wie wir gleich sehen werden, wird Gott Babel richten und Israel wiederherstellen zu seiner Zeit,  auf seine
Weise und zu seiner Ehre. Das meine ich damit, dass Sie es mit mir aushalten müssen. 

Bevor wir anfangen, wäre es wohl grob fahrlässig, wenn ich den Elefanten im Raum nicht ansprechen würde.
Und ich  bin  nicht  der  Elefant.  Der  Elefant  ist  Babel.  Und lassen Sie  mich  erklären.  Es  gibt  viele  Debatten
darüber, was Babel ist und wo Babel ist in Bezug auf die biblische Prophetie. Und dies bezieht sich auf zwei
weitere Kapitel im Buch Offenbarung während der siebenjährigen Trübsal, Offenbarung Kapitel 17 und Kapitel
18, die sich mit dem religiösen Babel und dem wirtschaftlichen Babel befassen. 

Es gibt also viele Diskussionen über die Frage: Was ist Babel und wo ist Babel? Ist es nur das System, das System
des  Tieres,  wie  es  manchmal  genannt  wird?  Nein.  Und  das  ist  die  Debatte.  Die  Besonderheit  der
Prophezeiungen hier in Jeremia, in diesen beiden Kapiteln wie auch in anderen, z.B. in Jesaja, weist auf eine
noch zukünftige Erfüllung hin, die auf diese historische Erfüllung hier in Jeremia im Jahr 539 v.Chr. folgt. Und
wir  wissen das,  weil  zu  der  Zeit,  als  Babel  an  das  medo-persische Reich  fiel,  die  Prophezeiungen,  die  die
vollständige Zerstörung Babels voraussagten, noch nicht erfüllt waren. 

Wenn wir heute Abend dieses Kapitel durchgehen und - so Gott will - nächste Woche Kapitel 51, möchte ich,
dass  Sie dieses  Kapitel  durch diese Brille  betrachten.  Durch welche Brille? Diese Sichtweise,  dass  es diese
Besonderheit bezüglich der vollständigen und vollständigen Zerstörung von Babel gibt, die noch in der Zukunft
liegt. 

Was  659  v.Chr.  geschah,  als  die  Medo-Perser  Babel  übernahmen  und  eroberten,  entspricht  nicht  der
Genauigkeit der Prophezeiungen hier in Jeremia, was nur zu einer Schlussfolgerung führen kann: Sie hat sich
noch nicht erfüllt. Es gibt eine zukünftige Erfüllung der Prophezeiungen über das Gericht gegen Babel. 
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Und das hängt tatsächlich mit einer anderen Debatte über Babel in der biblischen Prophetie zusammen. Es geht
um ein buchstäbliches Babel und damit auch um die geografische Lage  Babels.  Zweifellos wissen viele von
Ihnen, dass es keinen Mangel an Interpretationen, oder besser gesagt, an Spekulationen in dieser Hinsicht gibt.
Es gibt viele, die behaupten, dass Amerika Babel ist. Einige behaupten, es sei Jerusalem. Die Mehrheitsmeinung
ist, denke ich, dass es sich um ein wiederbelebtes Römisches Reich handelt, und das liegt zum Teil an dem, was
wir gerade in 1. Petrus studiert haben, wo Petrus erwähnt, dass er aus Babel schreibt. 

Und es wird angenommen, dass er, als er das sagte und den ersten Brief schrieb, tatsächlich in Rom war. Rom
wurde  also  gewissermaßen  als  Babel  bezeichnet.  Aber  es  gibt  ein  Problem,  denn  es  besteht  auch  die
Möglichkeit, ich würde sogar sagen, die Wahrscheinlichkeit, dass er tatsächlich in Babel und nicht in Rom war,
als er Babel sagte. Ich weiß, das ist schockierend. Ich schreibe von dir an dich aus Babel. Bist du in Rom? Nein,
ich bin in Babel; das habe ich dir gerade gesagt. Was ist dein Problem? 

Oh, alles ist jetzt allegorisiert, es ist vergeistlicht. Nein, ich meine Babel. Soll ich dir ein Foto schicken, eine SMS
schicken von... Oh, das können wir nicht machen. Das haben wir noch nicht. Sie müssen wissen, dass ich nicht
die Absicht habe, hier tiefer einzutauchen heute Abend oder nächste Woche. Aber wenn wir diese beiden
Kapitel durchgehen, denke ich, dass wir gut daran tun, die Bedeutung dieser Dinge zu verstehen. Und damit
meine  ich,  dass  der  historische  Fall  Babels  in  der  Vergangenheit,  den  wir  heute  Abend  in  Jeremia  sehen
werden, den prophetischen Fall Babels in der Zukunft verstärkt (verstärkt), bestätigt, und zwar in der Zukunft
während dieser siebenjährigen Trübsal. 

Nun zu der Frage, was und wo ist Babel? Ich möchte Sie wirklich ermutigen, selbst in der Heiligen Schrift zu
forschen und ein Beröer zu sein, der das Wort der Wahrheit recht teilt. Für diejenigen, die daran interessiert
sind, Dr. Andy Woods hat ein hervorragendes Buch über Babel geschrieben, und er bringt ein zwingendes und,
wie ich hinzufügen möchte, überzeugendes Argument aus der Schrift (aus der Schrift), dass Babel buchstäblich
im heutigen Irak liegt, in den Ebenen von Schinar, etwa 50 Meilen von der Hauptstadt Bagdad entfernt. 

In all den Jahren, in denen ich die biblische Prophetie studiert und gelehrt habe, habe ich immer den Irak im
Auge  behalten,  insbesondere  Babel,  vor  allem  als  Saddam  Hussein  noch  lebte.  Er  hatte  bereits  mit  dem
Wiederaufbau von Babel begonnen. In der Tat gab es Ziegelsteine mit Nebukadnezar auf der einen und Saddam
Hussein auf der anderen Seite. 

Es gab riesige Werbetafeln. Vielleicht erinnern Sie sich daran, dies gesehen zu haben. Es gab riesige Plakate, auf
denen  sich  Saddam  Hussein  mit  König  Nebukadnezar  verglich,  und  sein  Traum  war  es,  das  alte  Babel
wiederherzustellen. Und es gab tatsächlich Bemühungen. Und sie haben einige Fortschritte gemacht. Leider
erfahren wir nicht, was dort wirklich passiert. Das wird hier gleich eine Schlüsselrolle spielen. 

Aber ich würde dazu neigen, zuzustimmen, und es ist nicht wichtig, wer mit wem übereinstimmt. Was zählt, ist:
Sind  wir  in  Übereinstimmung  mit  der  Heiligen  Schrift?  Und  deshalb  sage  ich,  dass  er  das  überzeugende
Argument aus der Schrift vorbringt. Es geht also nicht darum, dem Text das aufzudrängen oder es in den Text
einzufügen, was Sie derzeit, gegenwärtig, geopolitisch passieren sehen. Es geht darum, die Heilige Schrift zu
durchsuchen, die Heilige Schrift zu verstehen und dann diese Schablone auf das zu übertragen, was in der Welt
geschieht. 

Es gibt solche - ich werde jetzt ein bisschen auf den - nein, das ist vielleicht nicht nett von mir, also werde ich
das nicht tun. 

Wie kann ich es liebevoller ausdrücken? Ich kann es nicht; mir fällt nichts ein. Das ist furchtbar. Ich weiß nicht,
wie ich das sagen soll. Nun, lassen Sie mich das versuchen. Diejenigen, die behaupten, dass Babel, das Babel in
Offenbarung 17 und 18, etwas anderes als das buchstäbliche Babel im heutigen Irak ist, tun dem Text großes
Unrecht,  weil  sie  die  geopolitische  Situation  von  heute  nehmen  und  sie  dem  Text  überstülpen.  Der
schwerwiegende Fehler dabei ist, dass man den Text falsch auslegt und ihn in Wirklichkeit überlagert, und der
[Bibel-] Text sollte über dem stehen, was in der Welt geschieht. 
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Ich greife ein wenig vor, denn mir ist klar, dass viele Anstoß nehmen an dieser wörtlichen Auslegung, dass das
alte Babel im heutigen Irak liegt. Aber ich möchte Sie in aller Bescheidenheit daran erinnern, dass vor 1948 die
prophetische Interpretation in Bezug auf ein buchstäbliches Israel, auf dieselbe Weise betrachtet wurde. Und
wir wissen, wie das alles ausgegangen ist, nicht wahr? Ich meine, es war unvorstellbar. Unmöglich. Das ist nicht
wörtlich  zu  nehmen.  Deshalb  haben  sie  es  vergeistlicht.  Es  muss  eine  Allegorie  sein,  eine  Analogie,  ein
geistliches - es ist das geistliche Israel. Es ist eine geistliche Wiedergeburt Israels. 

Nein, es hört sich für mich so an, als ob Sie auf das Land schauen, das gelobte Land, und Sie schauen auf die
Juden, und, ach ja, nach dem Holocaust, denken Sie, das geht nicht. Nein - auf keinen Fall! Sie wollen mir sagen,
dass  die  Bibel  dies  wörtlich  nimmt,  dass  Israel  in  sein  altes  Heimatland  zurückkehren  und  als  Nation
wiedergeboren  werden  wird?  Ich  weiß,  dass  Jesaja  das  prophezeit,  und  die  Prophetie  ist  voll  von
Prophezeiungen über die Rückkehr Israels. Und sicherlich haben wir den Heiland, wie er in den Evangelien
darauf Bezug nimmt. Aber vor 1948 sehe ich einfach nicht, wie. Ich weiß, dass es in der Bibel steht, aber ich
sehe einfach nicht, wie das möglich ist. 

Ist das nicht das, was wir mit Babel machen? Keine Chance. Der Irak soll Babel sein? Sie werden alles aus New
York verlegen? Nun... Werden Sie alles aus Genf verlegen? Genau. Sie denken, das kann nicht passieren? Nun,
wenn Sie vor 1948 gelebt haben, sind Sie erstens alt. Aber wenn Sie vor 1948 gelebt hätten, dann hätten Sie...
Das ist furchtbar; ich bin wirklich.... Ich höre besser auf und mache hier weiter. Es ist ein Geschenk. Es ist ein
Geschenk. 

Damit schließt sich der Kreis zu dem Kapitel, in dem es darum geht, dass Gottes Timing immer perfekt ist.
Ironischerweise besteht ein Großteil  der Schwierigkeit  mit der wörtlichen Auslegung darin, dass sie Gottes
prophetische Zeituhr anscheinend dadurch verzögert, dass der Irak gegenwärtig geopolitisch unbedeutend ist.
Deshalb ist es unvorstellbar. Deshalb wäre es vor 1948 undenkbar gewesen, sich vorzustellen, dass Israel an
einem  Tag  als  Nation  zurückkehren  würde.  Das  muss  -  sicherlich  muss  dies  geistlich....  Wir  müssen  es
vergeistlichen, weil es nicht wörtlich zu nehmen ist. Oh, doch, das kann es. Und ja, das war es. 

Nun,  dies zu tun -  wieder  die Unvorstellbarkeit  eines  buchstäblichen [Babel]  zu überlagern,  ist  ein  großer
Irrtum, wenn man wiederum bedenkt, dass unser Timing nicht Gottes Timing ist. Und ich möchte, dass Sie das
mit mir zusammen durchdenken. Hören Sie genau zu. Ich habe heute wirklich darüber nachgedacht. Wenn man
bedenkt, wie schnell die Dinge in den letzten drei Jahren passiert sind, glauben Sie nicht, dass dies schnell
passieren könnte? Denn das ist das Problem, richtig? Es ist eine Frage des Timings. 

Und  für  diejenigen,  die  mit  dem Timingthema nicht  einverstanden  sind,  möchte  ich  noch  einmal  in  aller
Bescheidenheit  darauf  hinweisen,  dass  das  buchstäbliche Babel  genauso schnell  wieder  aufgebaut  werden
kann  wie  der  buchstäbliche  Dritte  Tempel  in  Jerusalem wieder  aufgebaut  werden  kann.  Machen  Sie  sich
darüber  keine  Illusionen.  Und  ich  gehe  noch  einen  Schritt  weiter  und  behaupte,  dass  die  biblischen
Prophezeiungen voll von Details über die Schnelligkeit sind, mit der die Ereignisse der letzten Tage eintreten
werden. Und das wird durch die Analogie zu den Geburtswehen belegt. Dies vom Apostel Paulus und, was noch
viel wichtiger ist, vom Erlöser selbst. 

Die biblische Prophetie wird assoziiert mit einer Frau in den Wehen, und Wehen, die immer häufiger, schneller
und intensiver kommen. Und Sie haben gehört, wie ich darüber gesprochen habe. Ich weiß, dass Sie das wissen,
aber ganz schnell, in der Offenbarung sagt Jesus ein paar Mal: "Siehe, ich komme schnell." Von diesem Wort
"schnell" leitet sich unser englisches Wort für die Drehzahlmesser in unseren Autos ab, RPMs, revolutions per
minute [Umdrehungen pro Minute]. Mit anderen Worten, die Dinge werden sich beschleunigen, viel schneller
werden. 

Und ich denke einfach zurück und denke über die letzten drei Jahre nach, nicht zwei Jahre; erinnern Sie sich,
wir hatten dieses Gespräch letzte Woche, drei Jahre. Und ich denke darüber nach, wie schnell sich die Dinge
verändert haben, nicht einmal die drei Jahre, ein Jahr. Wie schnell  sich alles änderte, um nie wieder so zu
werden, wie es einmal war, in kurzer Zeit. 
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Und  Sie  sagen  mir,  und  ich  komme  noch  einmal  auf  die  Wiedergeburt  Israels  als  Nation  zurück,  Jesaja
prophezeite, dass - "Kann eine Nation an einem Tag geboren werden?" In der Tat, ja. Buchstäblich, ja. Der 14.
Mai war der Tag, 1948, an dem sich die Prophezeiung erfüllte. Haken Sie das Kästchen ab. 

Sie sagen also, dass diese Prophezeiung über ein buchstäbliches Babel erfüllt werden kann? Ja, machen Sie sich
mit dem Stift bereit, um das abzuhaken. Nun, Sie werden nicht hier sein, um das abzuhaken. Sie sollten besser
nicht hier sein, um das abzuhaken. Das ist nach der Entrückung in der Trübsal. 

Noch eine Sache dazu. Ich muss mich beeilen. Dies ist  eher eine persönliche Anmerkung, die sich auf das
Lehren der biblischen Prophetie bezieht, was ich nun schon seit vielen Jahren betreibe. Hören Sie mich an und
hören Sie mein Herz dazu. Im Laufe der Jahre hat Gott also ein tiefes Werk in meinem persönlichen Leben
getan, wenn es um biblische Prophetie geht. 

Wenn es um biblische Prophetie geht, um das Lehren biblischer Prophetie, dann muss die Anwendung aus der
Information heraus entstehen. Lassen Sie mich das Gleiche auf eine andere Art und Weise sagen. Wenn ich
biblische Prophetie lehre, kann ich hier oben stehen und bin wahrscheinlich genauso schuldig wie jeder andere,
der das tut. Ich kann hier heraufkommen und einfach, ich meine, es ist manchmal, als würde ich Wasser aus
einem Feuerwehrschlauch trinken. 

Ich  kann einfach,  Sie  wissen schon,  all  diese,  prophetischen Schriftstellen  daherlabern und versuchen,  die
prophetischen Punkte zu verbinden. Und am Ende des Tages ist das alles nur Information. Aber was Gott in
meinem Leben in dieser Hinsicht getan hat, ist, dass er mich dazu gebracht hat, einfach still vor ihm zu sein und
ihn zu fragen: Wie wird die biblische Prophezeiung, die ich heute Abend lehren werde, für mich gelten, wenn
morgen früh der Wecker klingelt? 

Sehen  Sie,  wenn  es  keine  Anwendung  gibt,  ist  es  nur  Information.  Und  ich  habe  Ihnen  einen  großen
Bärendienst erwiesen. Ich würde sogar sagen, dass ich Ihre Zeit vergeudet habe, denn viele von Ihnen haben -
wie ich - mit Problemen aus dem wirklichen Leben zu kämpfen. Und eine Prophezeiungslehre über Jesaja 17,
über  Damaskus,  Syrien,  auf  die  wir  gestern  Abend  Bezug  genommen  haben,  oder  sogar  im  Falle  der
Prophezeiung  von  heute  Abend  in  Jeremia  50,  die  sich  auf  Babel  im  Irak  bezieht,  das  sind  großartige
Informationen. Das ist aufregend. 

Aber warum und was hat das mit mir zu tun? Denn wenn der Wecker morgen früh klingelt,  stehe ich vor
einigen wirklich ernsten Problemen in meinem Leben. Und ich muss wissen, wie mir das helfen wird. Was will
Gott, dass ich darin sehe? Inwiefern betrifft das mein Leben? Aus diesem Grund habe ich in letzter Zeit aus
hoffentlich  offensichtlichen  Gründen  meine  Herangehensweise  geändert,  und zwar  dahingehend,  dass  das
Lehren und Erklären der biblischen Prophetie immer das Ziel hat, sie auf unser Leben anzuwenden, als Zeugnis
von Jesus, der der Geist der Prophetie ist. 

Übrigens, das ist der Titel des Sonntags-Updates, so Gott will, aus Offenbarung 19:11. Es sollte mich allezeit
näher zu Jesus bringen. Es sollte immer - Jesus ist der Geist der Prophezeiung. Es sollte - das ist der Zweck der
Prophetie.  Der  Zweck  der  Prophetie  ist  es,  mich  auf  die  Person  Jesu  Christi  hinzuweisen.  Und  wenn  ein
Prophetie-Lehrer irgendeine Art von Prophetie-Lehre macht, die das nicht tut, dann ist es nicht der Geist der
Prophetie. Alles, was es ist, ist Information. 

Und hier bin ich nun, ich habe gerade die Diagnose vom Arzt bekommen, dass ich meine Angelegenheiten in
Ordnung bringen muss. Ich habe gerade die Nachricht von meiner Frau bekommen, dass sie mich verlässt und
mich nie wieder sehen will. Und Sie wollen über diese Prophezeiung sprechen? Jesus, hilf mir. Jesus, hilf mir. 

Man sagt, dass Wissen einfach Information ist, aber Weisheit ist die Anwendung dieser Information. Dies ist die
Anwendung von Gottes Wort. Das sagt Jakobus über das Tun des Wortes Gottes. Das ist es, was Jesus in dem
Gleichnis von den zwei Baumeistern sagte, das Umsetzen von Gottes Wort, das Anwenden von Gottes Wort. 
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Wir haben also heute Abend diese Prophezeiung über Babel vor uns, sowohl in der Vergangenheit als auch in
der Zukunft, und jedes Wort in Gottes Wort ist aus einem bestimmten Grund da. Es ist nicht so, dass Gott noch
ein paar Kapitel im Buch Jeremia füllen muss. Nein, das ist aus einem bestimmten Grund hier. Und was ist das
für ein Grund? Was möchte Gott in mein Leben sprechen? Wie wirkt sich das auf mein Leben aus? Und deshalb
bin ich wohl auch sensibler, denke ich. Ich bin sehr sensibel für die Anwendung auf unser Leben. Wie lässt sich
das also anwenden? 

Nun, ich denke,  der Grund, warum dieses Kapitel,  einer der Gründe, es gibt viele, aber einer der Gründe,
warum wir ein Kapitel wie dieses in unseren Bibeln haben, und wir werden nächste Woche sehen, es gibt einen
weiteren Grund, warum wir dieses Kapitel, Kapitel 51 in unseren Bibeln haben. Ich glaube wirklich, dass es
Gottes Art ist, zu sagen: Ich weiß, was ich tue, und mein Timing ist perfekt. Denn Sie müssen verstehen, dass
diese Prophezeiung geschrieben wurde, bevor Juda in die Gefangenschaft geführt wurde. Und können Sie sich
vorstellen - wir werden das gleich sehen - wir werden zu dem Kapitel kommen - ist es schon Zeit, im Gebet zu
schließen? Nein, noch nicht. 

Können Sie sich vorstellen, wie ermutigt sie waren, als sie erkannten, dass die Zeit gekommen war? Denn es
gibt  eine  70-jährige  Schuld,  die  wir  Gott  schulden  für  die  490  Jahre,  in  denen  wir  dem  Land  nicht  die
Sabbatruhe gegeben haben. Es gibt also eine 70-jährige Zeitlinie. Und wenn diese 70 Jahre vollendet sind, ist
die Zeit abgelaufen. Gottes Zeitplan ist perfekt. Sieben: Die Zahl der Vollendung. Er hat das vollendet, was er
erreichen wollte, als er uns nach Babel wegführen ließ. 

Okay, das war eine sehr lange Einleitung. Ich hoffe, Sie sind okay. Ja? Na gut. 
Vers 1; bereit? Lassen Sie uns das angehen.
 
"Das Wort,  das der Herr über Babel  und das Land der Chaldäer  durch den Propheten Jeremia geredet hat.
Verkündigt es unter den Nationen, verkündet es und richtet ein Feldzeichen auf. Lasst es hören, verschweigt es
nicht," (haltet es nicht zurück) "sagt: Babel ist eingenommen, Bel zuschanden geworden." (Das war einer ihrer
Götter) "Merodach ist zerschmettert." 

Das war ein weiterer ihrer Götter. Sie wissen, dass Sie in Schwierigkeiten stecken, wenn Ihr Gott in Stücke
zerbrochen werden kann, ich sag's ja nur. 

"Ihre Götzen sind zuschanden geworden. Ihre Bilder sind zerschmettert. Denn von Norden her zieht ein Volk
gegen sie heran, das wird ihr Land verwüsten, und niemand wird darin wohnen. Sie werden sich bewegen, sie
werden wegziehen, Mensch und Vieh." 

Und beachten Sie Vers 4:
"In jenen Tagen und zu jener Zeit," (Da steht es - wir werden das noch ein paar Mal sehen) "in jenen Tagen und
zu jener Zeit," (Mit anderen Worten, die Zeit ist um, der Tag ist gekommen) "spricht der Herr, werden die Kinder
Israel  kommen, sie  und die Kinder Juda zusammen. Unter ständigem Weinen werden sie kommen und den
Herrn, ihren Gott, suchen. Sie werden (Vers 5) nach dem Weg nach Zion fragen, mit dem Gesicht dorthin und
sagen: Kommt, wir wollen uns dem Herrn zuwenden in einem ewigen Bund, der nicht vergessen wird."  

Wow! Mission erfüllt. Lektion gelernt. Was war die Lektion? Oh, Juda, du scheinst deine Götzen zu lieben. Du
liebst Götzen, ja? Ich werde dich in die Götzenhauptstadt der Welt schicken, nach Babel. Oh, du wirst dich an
den Götzen satt sehen können. Und wenn die Zeit gekommen ist, werdet ihr von den Götzen genug haben, und
zwar so sehr, dass ihr weinen und den Herrn anflehen, den Herrn suchen und zum Herrn sagen werdet: Wo ist
der Weg zurück? 

Oh, das hast du vor 70 Jahren noch nicht  gesagt.  Wenn ich mich nicht  täusche,  habe ich Jeremia danach
gefragt. Er sagte ganz klar, als er versuchte, euch von der ganzen Götzengeschichte, dem Götzendienst, zu
erzählen, weshalb ihr nach Babel verschleppt wurdet, dass Babel das Instrument von Gottes Strafe für Gottes
Volk war. Das werden wir in einem Moment sehen. Und es wird funktionieren. 
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Wenn die Zeit gekommen ist, werdet ihr nichts mehr mit Götzen zu tun haben wollen, und interessanterweise
war Götzendienst nie ein Teil der Geschichte Israels nach der babylonischen Gefangenschaft. 

Die Zeit ist also gekommen. Seid ihr jetzt bereit? Ich bin es. Denn vor 70 Jahren habt ihr Jeremia gesagt, dass
das nicht passieren wird. Alle falschen Propheten verhöhnten, verspotteten und bedrohten Jeremia und sagten:
Hört  nicht  auf  diesen Untergangspropheten. Ach was,  wir  werden nicht  in  die  Gefangenschaft nach Babel
verschleppt werden. Das ist doch lächerlich. Das sagst du doch jetzt nicht etwa? Nein. Es tut mir leid, sorry. Hier
gab es eine Reue. Hier gab es eine Umkehr. 

Vers 6: 
"Mein Volk war eine verlorene Herde." 

Das ist traurig, herzzerreißend. Ihre Hirten haben sie in die Irre geführt. ... Jeder Pastor sollte bei diesem Vers
tief innehalten, mich eingeschlossen. Es sollte uns innehalten lassen. Das ist es, worauf Jakobus hinwies, dass
Pastoren und Lehrer nach einem viel höheren Standard beurteilt werden. 

"Ihre Hirten haben sie in die Irre geführt. Sie haben sie auf den Bergen in die Irre gehen lassen, sie gingen von
Berg zu Berg und haben ihre Ruhestätte vergessen. Alle (Vers 7), die sie fanden, haben sie verschlungen. Und
ihre Widersacher sagten: Wir haben uns nicht versündigt, denn sie haben sich gegen den Herrn versündigt, den
Wohnsitz der Gerechtigkeit, den Herrn, die Hoffnung ihrer Väter." 

Ach, wirklich? Nun, ich denke, Gott wird das letzte Wort darüber haben. Der Zeitpunkt ist wahrscheinlich so gut
wie jeder andere, und ich habe es am Anfang erwähnt, aber können Sie sich vorstellen, wie viel Hoffnung dies
Juda zu dieser Zeit gegeben hätte? Das war jetzt eine Zeit von 70 Jahren, und Gott sagt: Okay, die Zeit ist um.
Die 70 Jahre sind erfüllt. Der Tag ist gekommen. Ich werde Babel richten und euch wiederherstellen. 

Du machst das? 

Genau. Jeremia hat versucht, euch das vor 70 Jahren zu sagen. Ihr habt alle Prophezeiungen in der Schriftrolle
aufgezeichnet, und ihr habt sie nicht beachtet. Nun aber ist dies Leben und Hoffnung. Dies ist das Wort des
Lebens für euch. Dies ist eure Hoffnung. Gott wird euch wiederherstellen. Das wäre so ermutigend gewesen. 

Hier ist worauf ich damit hinaus will, nur ganz schnell. Das trifft auf uns zu. 
Wie? 

Hier sind wir in dieser Welt, aber wir haben das prophetische Wort Gottes, die Verheißung Gottes. Ich werde
euch also aus der Welt erlösen. Ich werde euch aus der Welt holen, wenn die Zeit gekommen ist. Und dieser
Tag  wird  kommen,  und an diesem Tag werde  ich  euch herausnehmen.  Seid  ermutigt,  und ermutigt  euch
gegenseitig mit diesen Worten, wie Paulus den Thessalonichern in Kapitel 4 über die Entrückung schreiben
würde. 

Seid stark und wartet  auf den Herrn,  und fasst euch ein Herz und werdet nicht mutlos,  und hier ist  eure
Hoffnung,  eure  selige  Hoffnung,  eure  einzige  Hoffnung.  Ich  werde  euch  erlösen.  Oh,  das  ist  ein  passend
gesprochenes Wort. Das Timing wäre perfekt gewesen, genau zu dem Zeitpunkt, an dem ich es hören will, und
das ist es, was Gott für sie tut. Und so tut Gott auch dies für uns. 

Vers 8: 
"Flieht aus Babel hinaus, zieht aus dem Lande der Chaldäer und seid wie die Widder vor den Herden. Denn siehe,
(Vers 9) ich erwecke und führe herauf  gegen Babel  eine Versammlung großer Nationen aus  dem Land des
Nordens," (Da ist wieder diese Genauigkeit)  "und sie werden sich gegen es aufstellen. Von dort aus wird es
eingenommen  werden.  Ihre  Pfeile  werden  wie  die  eines  geschickten  Kriegers  sein.  Keiner  wird  mit  leeren
Händen zurückkehren. Und Chaldäa (Vers 10) wird zum Raub werden. Alle, die es berauben, sollen satt werden,
spricht der Herr." 
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Das klingt ziemlich stark, nicht wahr? Haben Sie den Eindruck, dass Gott diejenigen zufriedenstellen wird, die
Babel  plündern? Wow! Das ist  interessant.  Nein,  denn wie wir  noch sehen werden, haben sie Gottes Volk
missbraucht. 

"Weil (Vers 11) ihr (gemeint ist Babel) euch gefreut habt, weil ihr gejubelt habt, ihr Zerstörer meines Erbes, weil
ihr fett geworden seid wie eine Färse, die Getreide drischt, und ihr brüllt wie Stiere." 

Ihr seid ekelhaft. (Oh, Entschuldigung, das steht da nicht drin) 

Vers 12: 
"Eure Mutter" (Oh, wir ziehen die Mutter da mit rein? Genau.) "steht in großen Schanden. Sie, die euch geboren
hat, soll sich schämen. Siehe, es ist die letzte der Nationen, eine Wüste, ein dürres Land und eine Einöde. Wegen
des Zorns des Herrn wird es nicht bewohnt werden, sondern ganz und gar verödet bleiben. Jeder, der an Babel
vorbeizieht, wird entsetzt sein und zischen über alle seine Plagen." 

Beachten Sie mit mir, dass Babel den Zorn Gottes zu spüren bekommt, weil es sich ungebührlich über das Volk
Gottes lustig gemacht hat. Sie haben es zu sehr genossen. Sie haben es zu sehr genossen, und sie haben es zu
weit getrieben. 

Und auch das sollte uns als Christen in diesen letzten Tagen eine große Ermutigung sein, in dieser Welt, nicht
von  dieser  Welt,  in  ihr,  diese  Welt,  die  nicht  in  unsere  Heimat  ist,  in  der  wir  schon  lange  nicht  mehr
willkommen sind. Gott nimmt zur Kenntnis, wie wir behandelt werden. Und wenn sie Freude daran haben, nun,
Gott wird das letzte Wort darüber haben, so wie er es mit Babel getan hat. 

"Stellt euch ringsum (Vers 14) gegen Babel,  ihr alle, die ihr den Bogen spannt.  Schießt auf sie, scheut keine
Pfeile, denn sie hat gegen den Herrn gesündigt." 

Whoa! Ich dachte, das wäre gegen Gottes Volk. Nein. Das ist gegen Mich. Sie kennen den Römerbrief: "Wenn
Gott für dich ist, wer kann gegen dich sein?"  Nun, das gilt auch andersherum, nicht wahr? Wenn Gott gegen
dich ist, wer wird dann für dich sein? Okay, Antwort: (das ist rhetorisch) Keiner. Du bist erledigt.  [...] Weil du
gegen den Herrn bist. 

"Erhebt das Kriegsgeschrei (Vers 15) gegen sie ringsumher. Sie hat sich ergeben. Ihre Fundamente sind gefallen.
Ihre Mauern sind niedergerissen." 

Deshalb wissen wir, dass dies eine zukünftige Erfüllung ist. Denn als die Medo-Perser Babel einnahmen und
eroberten, blieben die Mauern stehen. Tatsächlich sammelten sie sich dort in Babel. Und nebenbei bemerkt,
diese Mauern, wow! Ich meine, ihr wollt über - ich will sagen, es entspricht dem Äquivalent der Höhe von drei
oder vier Stockwerken. Und sie waren so breit, dass man Wagenrennen auf der Breite der Mauern veranstalten
konnte. 

Wie dem auch sei, wie ich schon sagte, das war - ich weiß nicht, warum ich das erwähnte, aber können Sie sich
das vorstellen? Und hier haben wir  eine Prophezeiung, oh nein, wir  werden einfach (JD schnippt mit dem
Finger) sie werden heruntergeworfen, niedergeschlagen. Haben Sie diese Mauern gesehen? Oh, das kann nicht
wörtlich gemeint sein. Oh, doch, das ist es. Es wird so sein. 

"Denn es ist die Rache des Herrn. Übt Vergeltung an ihr. Wie sie getan hat, so tut mit ihr. Rottet den Sämann
aus Babel aus und den, der die Sichel führt zur Erntezeit; denn aus Furcht vor dem mörderischen Schwert wird
sich jeder zu seinem Volk wenden, und jeder wird in sein Land fliehen." 

Das ist nicht das erste Mal, dass so etwas passiert. 

"Israel (Vers 17) ist wie ein versprengtes Schaf, das die Löwen verjagt haben. Zuerst verschlang es der König von
Assyrien, und nun zuletzt hat Nebukadnezar, der König von Babel, ihm die Knochen gebrochen." 
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Warte  einen  Moment.  Ich  dachte,  du  hättest  Nebukadnezar,  den  König  von  Babel,  dazu  auserwählt  und
bestimmt, das mit deinem Volk zu tun? Ja, aber nicht das. Er war das Instrument in Meiner Hand, aber er hat es
viel zu weit getrieben. 

"Darum (Vers 18) so spricht der Herr der Heerscharen, der Gott Israels: Siehe, ich suche heim den König von
Babel und sein Land, ebenso wie ich den König von Assur hemigesucht habe. Aber (oh, wie viel Hoffnung würde
ihnen das geben? Vers 19) ich werde Israel zu seinem Weideplatz zurückbringen, dass es auf dem Karmel und in
Baschan weidet. Seine Seele soll gesättigt werden auf dem Gebirge Ephraim und Gilead." 

Wow! Wann? 
Jetzt. 
Wirklich? Wow! 

Hier ist es wieder, Vers 20:
"In jenen Tagen und zu jener Zeit, spricht der Herr, wird man die Schuld Israels suchen, aber es wird keine da
sein - und die Sünden Judas, aber sie werden nicht gefunden werden; denn ich will denen verzeihen, die ich übrig
bleiben lasse." 

Oh, einen Moment. So Gott will, werden wir nächste Woche in Kapitel 51 noch mehr Einzelheiten über Israels
Sünde lesen. Die Bildersprache, die Sprache ist dergestalt, dass die Sünde das Land ausgefüllt hat. Die Sünde
hatte es bis zum Überlaufen gefüllt, aber Gott vergab ihnen. Hier wird der Frevel der Sünde bildlich dargestellt. 
Sie wurde aufgespürt. Lasst uns die Sündenkartei Israels herausziehen. Oh, sie ist leer. Es ist nichts da. Es wird
nichts da sein. Warum? Weil ich sie begnadigt habe. Ich habe ihnen verziehen. Ich werde sie wiederherstellen.
Gott ist ein vergebender Gott, ein wiederherstellender Gott, ein barmherziger Gott. Und das ist 'Zwei für Eins'.
Kann ich das so sagen? Ich habe es gerade. Ich hoffe, es macht Ihnen nichts aus. Es ist ein doppelter Schlag,
wenn Sie das bevorzugen. Man hat gleichzeitig das Gericht über Babel und die Wiederherstellung Israels. Ich
liebe es, wenn Gott das tut! Ich glaube, wir haben eine Redensart dafür. Es ist wahrscheinlich kein sehr guter
Vergleich, aber "zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen." Ja, das ist es, was Er gleichzeitig tut. 

"Zieht hinauf (Vers 21) gegen das Land Meratajim, gegen es und gegen die Einwohner von Pekod. Verwüstet sie
und vertilgt sie, spricht der Herr, und tut alles, was ich euch befohlen habe. Kriegslärm ist im Lande (Vers 22)
und großer Zusammenbruch. Wie ist der Hammer der ganzen Erde zerschlagen und zerbrochen worden! Wie ist
Babel zum Entsetzen unter den Völkern geworden! Ich habe dir eine Falle gestellt. Du bist in der Tat in die Falle
gegangen, o Babel, und du hast es nicht bemerkt." 

Du bist gefunden und auch gefangen worden, weil (und hier ist es wieder) du den Herrn herausgefordert hast."
Das  ist  absichtlich.  Sie  wussten,  was  sie  taten.  Sie  waren  sich  sehr  bewusst,  was  sie  taten.  Sie  waren
ungehorsam gegenüber dem Herrn. Sie stritten mit dem Herrn. Und nun der Herr - das ist ein Wunder! 

Vers 25, ich möchte, dass Sie wirklich Ihre gottgegebene Vorstellungskraft dafür einsetzen, okay? 
"Der Herr hat seine Waffenkammer geöffnet und die Waffen herausgebracht." 

Das ist Gottes Waffenlager und Waffenkammer mit all seinen Waffen. Das ist das, was eine Waffenkammer ist,
wo all die Waffen sind. Sorry. Es war eine harte Woche.

"Der Herr hat seine Waffenkammer geöffnet und die Waffen seines Zorns hervorgeholt. Denn das ist das Werk
des Herrn, des Gottes der Heerscharen, im Lande der Chaldäer." 

Wissen Sie, ich habe gerade darüber nachgedacht, darüber reflektiert. Als ich gerade ein neues Baby in Christus
war, ich hatte gerade mein Leben dem Herrn übergeben. Ich war gerade erst wiedergeboren und konnte nicht
genug von Gottes Wort bekommen. Ich hatte keine Bibel; ich ging los und kaufte eine und konnte sie nicht
mehr weglegen. Und ich las sie bis zum Ende durch. Ich habe in Genesis angefangen, und ich lebe allein in
meiner Wohnung. 
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Und ich erinnere mich, als ich bei Jeremia 50 und 51 ankam, eigentlich das ganze Buch. Und natürlich, ich bin
ein unbeschriebenes Blatt, ich habe keine Ahnung. Ich würde es natürlich später lernen, wenn ich in Christus
reifte und in der Gnade und der Erkenntnis des Wortes Gottes wuchs. Aber als ich das hier zum ersten Mal lese,
denke ich: Oh, oh! Mann, sie müssen etwas wirklich Schlimmes getan haben, denn Gott ist wirklich sauer!
(Kichern) Und das war meine Erkenntnis zu dieser Zeit, nehme ich an. Das taten sie! Das ist wirklich schlimm,
und deshalb ist Gott wirklich sauer. Das nennt man den gerechten Zorn Gottes. Er ist  rechtschaffen, er ist
gerecht, er ist fair. 

Und ich beginne mit Vers 26, denn es wird noch schlimmer: 
"Kommt gegen es von der äußersten Ende her. Öffnet ihre Scheunen, macht sie zu Trümmerhaufen und verderbt
sie ganz und gar. Nichts soll von ihr übrigbleiben. Schlachtet alle ihre Stiere, lasst sie zur Schlachtbank gehen.
Wehe ihnen! (Fluch über sie)  Denn  (hier  ist  es wieder)  ihr  Tag ist  gekommen,  die Zeit  ihrer Heimsuchung.
(Gottes Zeitplan)  Die Stimme (Vers 28) derer, die fliehen und entkommen aus dem Lande Babel, verkündet in
Zion die Rache des Herrn, unseres Gottes, die Rache seines Tempels. Ruft die Bogenschützen herbei gegen Babel.
(Vers 29) Ihr alle, die ihr den Bogen spannt, schart euch ringsum gegen sie. Keiner von ihnen soll entkommen."  

Wow! Das ist - für mich klingt das wie ein Déjà-vu, das sich wiederholen wird. Sie lagerten sich um Juda herum.
Nun, jetzt werden sie um alle herum gelagert sein. Und das wäre eine sehr unbekannte Lage für Babel, das
bisher unbesiegbar war; niemand wagte es auch nur. Aber nein, das ist es, was geschehen wird. 

"Vergeltet ihr nach ihrem Tun, wie sie getan hat, so tut ihr wieder. Denn sie ist stolz gewesen gegen den Herrn,
gegen den Heiligen Israels." 

Stolz, Sturz, Hochmut, Verderben. Haben Sie diese Verbindung hergestellt? Es gibt keine Ausnahmen. 

"Darum (Vers 30) werden ihre Jünglinge auf der Gasse fallen, und alle ihre Kriegsleute sollen umkommen an
jenem Tag, spricht der Herr. Siehe, (Vers 31) ich will an dich, du Hochmütige, spricht der Herr, der Gott der
Heerscharen." (Und hier steht es wieder) "Denn dein Tag ist gekommen, die Zeit deiner Heimsuchung." 

Und wieder  sind  wir  bei  der  Anwendung auf  der  anderen Seite.  Wir  sind  das  Volk  Gottes,  ein  bewahrter
Überrest. Wir sind das Volk Gottes. Er wird uns erlösen, wiederherstellen, retten und herausnehmen, wenn der
Tag kommt, und diese Zeit wird kommen. Oh, es ist nicht, um uns zu bestrafen. Es ist, um uns zu erlösen. Es ist,
um sie zu bestrafen. 

Ich erwähne das jetzt nur am Rande. Ich habe es schon einmal geteilt, und es ist... Noch einmal, ich möchte Sie
bitten,  mein  Herz  zu hören.  Darin  liegt  eine geheiligte  Kraft,  denn ich  weiß,  dass  sie  das  Ihre  bekommen
werden. Denn im Moment sind sie irgendwie - sie sind ganz schön arrogant, sie sind nicht schön arrogant. Wer
sind sie? Oh, die, die gegen den Herrn sind. Wir sprachen darüber im Prophetie Update. Der gemeinsame
Nenner  der  letzten  Woche  ist,  dass  alle  Völker  gegen  den  Herrn  wüten.  Sie  schmieden  Komplotte,  sie
verschwören sich in ihrem hochmütigen, arroganten Stolz gegen Gott. Und der Tag wird kommen, und ich kann
es nicht erwarten. 

Und ich weiß, dass ich jedes Mal, wenn ich das sage, in die Pfanne gehauen werde, egal. Aber ich bitte den
Herrn um Reservierungen für einen Platz in der ersten Reihe. Ich meine ja nur. Beten Sie einfach für mich. Ich
meine, ich weiß, das ist so... Du bist einfach - du bist ein schrecklicher, liebloser Pastor. Wie auch immer. Ja, nur
- ja, du hast das Gleiche getan. Du wirst allerdings in der Reihe hinter mir sitzen müssen, also... Ja, genau. 

Nein, warte einen Moment. Nein, es gibt eine biblische - ich hätte das Fass nie aufmachen dürfen. Aber nein, es
gibt eine biblische Grundlage dafür. Das Volk Gottes wird das gerechte Gericht des allmächtigen Gottes erleben.
Und wir werden in der Tat einen Sitz in der ersten Reihe haben, denn zu dieser Zeit - und ich könnte mir
vorstellen, dass sie zu dieser Zeit, wenn diese Zeit gekommen ist, Gott einfach verherrlichen werden. Einfach:
Danke, Gott! Sie beten Gott an. Sie preisen Gott. Danke, Gott! Du hattest das letzte Wort. Und diese Zeit ist
gekommen. Eine Zeit lang sah es so aus, als ob sie mit all dem davonkommen würden. Aber nein, du warst - Du
warst pünktlich. 
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Sehen Sie, wenn es unser Timing gewesen wäre, wir hätten es erledigt. Nun, ich hätte es sicher im Jahr 2020
getan. Und Sie hätten es auch, also... Oder? Einige von euch hätten es im Jahr 2019 getan. Die Zeit ist um. Das
war's. Nö. Ja, das war's. Der Tag ist gekommen. Nein, aber der Herr ist... sein Timing ist perfekt. Dieses Jahr
wäre gut, Herr, nur als Vorschlag, nicht dass Gott meine Vorschläge annimmt, aber man weiß ja nie. 

Also gut, wo waren wir hier? Wir sind fast fertig; halten Sie durch. 
Vers 32: 
"Dann wird die Hochmütige straucheln und fallen, und niemand wird sie aufrichten. Ich werde ein Feuer in ihren
Städten anzünden, das alles um sie her verzehren soll." 

Hey, Gott wird diese Welt mit Feuer zerstören. Das werden wir bei Petrus sehen. 

Vers 33: 
"So spricht der Herr der Heerscharen: Die Kinder Israel wurden unterdrückt samt den Kindern von Juda. Alle, die
sie gefangen weggeführt haben, haben sie festgehalten, haben sich geweigert, sie loszulassen." 

Oh, das erinnert an den Pharao in Ägypten. Es nahm kein gutes Ende für ihn. Oh-oh, ich sehe, was ihr tut. Nun,
dafür müsst ihr euch vor Gott verantworten, und das haben sie getan. 
"Ihr Erlöser ist stark (Vers 34). Herr der Heerscharen ist sein Name. Er wird ihre Rechtssache bestimmt führen,
um dem Land Ruhe zu verschaffen aber den Bewohnern von Babel Unruhe." 

Man beachte, dass in dieser Prophezeiung und in der Erzählung in diesem Abschnitt auffallend wenig davon die
Rede  ist,  dass  Juda  oder  die  Israeliten  ihre  eigene  Rache  ausüben.  Nein,  die  Rache  gehört  dem  Herrn.
Versuchen Sie nicht, Gott zu helfen. Ich weiß, dass Sie das wollen. Dessen bin ich genauso schuldig. Gott, lass
uns das angehen. Nein, nein. Ich werde es tun. Aber wann? Zu Meiner Zeit. Nein, jetzt. Nein. Nu, kann ich dir
helfen? Nein. Darf ich dabei sein? Okay, vielleicht, hängt davon ab. Aber nein, ich werde... Ich kümmere mich
um... Ich werde es ausführen. 

Denn sehen Sie, Ihre Rache - Sie wissen schon - Auge um Auge, Auge um Auge, Zahn um Zahn kommt aus dem
Pentateuch, dem Gesetz. Und als Jesus das wiederholte und gewissermaßen die Messlatte anhob, eigentlich die
Messlatte wegwarf, sagte er: Ihr habt gehört, dass gesagt wurde: Auge um Auge, Zahn um Zahn? Ich sage
euch... Sehen Sie, das ist es, was geschehen ist. Jemand hat mir einen Zahn ausgeschlagen. Sie wollten ihnen
alle Zähne ausschlagen. Sie schlugen dein Auge aus. Ich will beide Augen! Sehen Sie, das ist unsere Rache. Sie
ist unverhältnismäßig. Wir wollen uns nicht nur rächen. Wir wollen übertreffen. Okay, das ist alles, was ich dazu
sagen werde, weil ich sehr überführt bin. 

Vers 35: 
"Das Schwert über die Chaldäer, spricht der Herr, und über die Bewohner von Babel und über ihre Fürsten und
ihre Weisen. Das Schwert über die Wahrsager, dass sie zu Toren werden! Das Schwert über ihre mächtigen
Männer, dass sie verzagen. Das Schwert über ihre Pferde (Vers 37), und über ihre Wagen und über das ganze
Mischvolk, das in seiner Mitte ist," (Und es waren viele)  "dass sie zu Weibern werden. Das Schwert über ihre
Schätze, dass sie geplündert werden. Dürre über seine Wasser, und sie werden austrocknen. Denn es ist das
Land der geschnitzten Bilder" (Hauptstadt des Götzendienstes), "und durch ihre Götzen werden sie wahnsinnig."

Sie sind verrückt geworden mit ihrem - sie sind verrückt geworden mit dieser ganzen Götzendienerei. Sie sind
einfach wahnsinnig. Das ist Wahnsinn. 

"Darum (Vers 39) werden die wilden Wüstentiere dort wohnen mit den Schakalen, und die Strauße werden darin
wohnen. Und sie soll nicht mehr bewohnt werden von Ewigkeit zu Ewigkeit,  und keine Wohnstätte sein von
Geschlecht zu Geschlecht. Wie Gott (Vers 40) Sodom und Gomorra und ihre Nachbarn vertilgt hat, spricht der
Herr, so soll niemand dort wohnen, und kein Mensch soll darin hausen. Siehe, es wird ein Volk kommen von
Norden her" (das ist nun schon das dritte oder vierte Mal, dass wir diese Einzelheit hören) "eine große Nation,
und viele Könige werden sich aufmachen von den Enden der Erde."  (Nicht nur der Osten mit den Medo-Persern)
"Sie führen den Bogen und die Lanze. Sie sind grausam und kennen kein Erbarmen." 
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Barmherzigkeit beruht auf Gegenseitigkeit. Einer der am häufigsten falsch zitierten Verse in der ganzen Bibel
neben "die Liebe zum Geld ist die Wurzel allen Übels" (nicht das Geld selber) ist der, in dem Jesus sagt, dass,
wenn du barmherzig bist, das Maß der Barmherzigkeit, das du anwendest, das Maß der Barmherzigkeit sein
wird,  das  an  dir  angewendet  wird.  Wenn  ihr  barmherzig  seid,  wird  man  euch  Barmherzigkeit  erweisen,
niedergedrückt, gerüttelt und überlaufend. 

Das ist  nicht  im Zusammenhang mit Geld.  Das steht im Zusammenhang mit  Barmherzigkeit.  Und es ist  so
herzzerreißend,  dass  es  Fernsehprediger  gibt,  die  das  benutzen,  um Geld  von  den  Leuten  zu  bekommen.
"Wenn ihr Gott gebt, wird Gott euch zurückgeben, zusammengedrückt, gerüttelt und überfließend." Das habe
ich wohl zu gut gemacht, oder? Wirklich? Das ist kein Geld, das ist Barmherzigkeit. Wenn ich dir Barmherzigkeit
zeige,  werde ich der Empfänger der Barmherzigkeit  sein.  Das ist  wechselseitig. Und weil  du unbarmherzig
warst, wird man dir keine Gnade erweisen. Weil du keine Barmherzigkeit gezeigt hast. 

"Sie sind grausam und ohne Erbarmen. Ihre Stimme braust wie das Meer. Sie reiten auf Pferden, gerüstet wie
ein Mann zum Kampf gegen dich, du Tochter Babel. Der König von Babel (Vers 43) hat die Nachricht von ihnen
vernommen, und seine Hände sind schlaff geworden. Angst hat ihn ergriffen, Wehen wie bei einer Gebärenden.
Siehe, er wird heraufziehen wie eine Löwin aus den Auen des Jordans gegen die Wohnung der Starken. Ja, ich
will sie plötzlich vor ihr fliehen lassen. Und wer ist ein auserwählter Mann, den ich über sie setzen kann? Denn
wer ist wie Ich?" (Das ist übrigens Gott, der da spricht) 
"Wer will Mich anklagen? Und wer ist der Hirte, der Mir widerstehen kann?" 

Ich liebe es, wenn Gott das tut. Und übrigens, wieder rhetorisch. Die Antwort: Keiner. Kein einziger. 

"Darum (Vers 45) hört den Ratschluss des Herrn, den er über Babel beschlossen hat, und seine Gedanken (das ist
wichtig), die er hat über das Land der Chaldäer. Wahrlich, man wird sie fortschleppen, auch die Geringsten der
Herde Er wird ihre Wohnung bei ihnen zur Wüste machen. Beim Lärm der Einnahme von Babel erbebt die Erde,
und das Geschrei wird unter den Völkern gehört." (Die Völker) 

Höre, oh Israel, höre den Rat des Herrn. Wenn ihr hören wollt, so werdet ihr hören, was seine Absicht ist was er
gegen das Land der Chaldäer vorhat. 

Nun, was ist das Ziel? Nun, so endet das Kapitel mit einem zeitlosen Wort, damit die ganze Welt Gottes Wort
hören würde in und durch Gottes perfekt getimtes Gericht über Babel, sowohl damals als auch in der Zukunft.
Das ist der Zweck. Und das ist auch der Zweck des Timings, denn es würde an jenem Tag geschehen, an jenem
Tag, zu jener Zeit. Und alle Völker werden es wissen. Der Schrei wird unter den Völkern gehört. 

Hesekiel 38, eine sehr bekannte Prophezeiung über die Invasion Israels aus dem Norden, die gemeinhin als die
Schlacht von Gog und Magog bezeichnet wird. Wissen Sie, was der Zweck davon ist? Wenn Sie lesen, zum Ende
hin,  es könnte der  letzte  Vers in  Kapitel  38,  Hesekiel,  sein.  Der Zweck war,  dass alle  Völker auf  der  Erde
erkennen sollten: "Ich bin der Herr, dein Gott". Okay. Das - das war der Zweck? Ja. Das ist das Warum? Genau.
Deshalb hast du das getan, als du es getan hast? Genau. Wegen allen Nationen. 

Diese - ja, ich hasse diese Uhr. Darf ich noch eine letzte Sache sagen? Okay. Okay. 

Die Erde zittert. Das ist die Sprache, die man im Buch Offenbarung zur Zeit des Endes findet. Und diese Zeit wird
kommen.  Jener  Tag  wird  kommen.  Und  alle  Völker,  jedes  Knie  wird  sich  beugen.  Und  jede  Zunge  wird
bekennen, dass Jesus Christus der Herr ist. 

Das einzige Problem ist, dass dieses Bekenntnis zur Verdammnis führen wird, nicht zur Erlösung. Wenn wir
bekennen, wenn wir unser Knie beugen und mit unserer Zunge bekennen, dass Jesus Christus der Herr ist, dann
dient das der Errettung. Dann aber, wenn diese Zeit kommt, wird es zur Verdammnis sein. Und es wird keine
Frage sein. Alle Völker auf Erden werden es erfahren, und sie werden zittern.

Und nochmals, es tut mir leid. Ich kann es nicht erwarten. Herr, komm schnell. 
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Also gut, Kapono, komm schnell herauf, und Sie können aufstehen, und wir werden beten. 
Vielen Dank für Ihre Geduld. Sie sind so gnädig zu mir. Ich habe mein Bestes getan mit diesem Kapitel. Rau, ja?
Alles klar bei Ihnen? Okay, gut. 

Vater im Himmel, danke! (Überwältigtes Keuchen) 
Das ist starker Tobak, aber wow, guter Tobak! 
Oh, Herr, ich möchte Dir einfach für Dein Wort danken. 
Und ich danke Dir für die biblische Prophetie, und so stark sie auch ist, ich danke Dir für ihre Anwendung in
unserem Leben. 
Herr, ich danke Dir für die dringend benötigte Erinnerung daran, dass Dein Timing am Ende immer perfekt ist. 
Wir glauben, dass dieser Tag bald und sehr bald kommen wird. 
Und diese Zeit wird kommen, wenn es heißt: "Die Zeit ist um", ist die Zeit abgelaufen. 
Der  Tag  ist  gekommen,  dieser  Tag,  diese  Stunde,  und Herr,  wir  sehnen  uns danach,  wir  halten  Ausschau
danach. 
Wir sehnen uns inbrünstig danach, so wie Du es gesagt hast, als Du mit Deinen Jüngern das Passahfest im
Abendmahlssaal gefeiert hast, so wie wir es nächste Woche am Abendmahlstisch feiern werden. 
Zweimal hast Du gesagt, Herr, dass Du sehnsüchtig darauf wartest, wieder daran teilzunehmen, wenn Du in
Deinem Reich bist, wenn dies seine endgültige Erfüllung findet. 
Und das ist es, worauf wir uns freuen können, und so endet es für uns. 
Herr, danke. 
Ich bete, dass wir uns diese Ermutigung zu Herzen nehmen, dass sie unsere Herzen stärkt und ermutigt. 
Herr, danke. 
Wir lieben Dich so sehr. 
In Jesu Namen. 
Amen.  
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